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n - cf59f der Beilagen zu den Ster.t~ Protokoh 

des Nation11rates XVII. Gcsetzgebungsperi~ 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Stix,Motter 

an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studienzweig Ökologie an der Universität Wien 

An der Universität Wien soll im Rahmen der Studienrichtung 

Biologie der Studienzweig Ökologie eingerichtet werden. Wie 

die Anfragesteller in Erfahrung gebracht haben, soll dieses 

Zusatzangebot jedoch aus dem verhandenen Budget bezahlt und 

mit dem vorhandenen Personal bewältigt werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und 

Forschung nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist es richtig, daß an der Universität Wien der Studien

zweig Ökologie eingerichtet werden soll? 

2. Ist es richtig, daß dafür weder zusätzliche Mittel noch 

zusätzliches Personal zur Verfügung gestellt werden? 

3. Wenn ja, wie sollen diese zusätzlichen Aufgaben mit der 

derzeitigen Kapazität bewältigt werden? 

4. Wenn nein: a.) Wieviel zusätzliche Planstellen sind 

vorgesehen ? 

b. ) Wieviel zusätzliche Mittel sind beab

sichtigt? 
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